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В президиуме
городского Совета

О праздновании 
73-й годовщины 

Великого Октября
В связи с приближающейся 73-й годовщиной Be

ликой Октябрьской социалистической революции 
и в соответствии с Законом CCCР «О порядке ор
ганизации и проведения собраний, митингов, улич
ных шествий и демонстраций в СССР»  от 28 июля 
1988 года президиум городского С о вета народных 
депутатов решил не проводить традиционную об
щегородскую демонстрацию трудящихся .

Разрешено проведение 7 ноября митингов, де
монстраций, посвященных 73- годовщине Великого 
Октября, по предприятиям и организациям города 
и по месту жительства: в П ерво м  микрорайоне, ми
крорайоне Восточный (в о зл е  ДК  " Ю ность*), в ми

крорайоне Западном (площадь Д К  леспромхоза) и 
в районе культурно-оздоровительного комплекса 
треста Красноленинсктрубопроводстрой.

С новосельем, 
связисты!

В ПОЗАПРОШ ЛУЮ  пят
н и Ц у  случилось 
немаловаж ное собы

тие, правда, замеченное 
немногими: городской узел  
связи въехал в .новое  з да
ние в микрорайоне Вос
точном,

Конечно, по-настоящему  
оценят это событие наши 
горожане немного позд
нее, когда будет смонтиро
вано оборудование и нач
нет работу городской те
леграф.

А пока повод для радо
сти по случаю новоселья-- 
у служащих конторы, ее  
р аботники начали обживать 
новые кабинеты.  Зд есь  все 
ещ е напоминает о недав
нем  строительстве. Оконча
тельного порядка нет, до 
15 октября будут устраняться

 недоделки. Неважно 
осенью выглядят и  подхо
ды к новому узлу связи, 
воды столько, что, как в 
Венеции, впору по улице 
плавать на гондолах. Прав-

А ПРЕЛЬСКИЙ Закон 
СС С Р  «Об общих 
началах местного 

самоуправления и местного 
хозяйства в СССР» о ставил 
много вопросов в жизне
деятельности местных ор
ганов власти открытыми, 
Законодатель, видимо, на
деялся, что депутаты на 
местах сами решат, какие 
им нужны органы управле
ния. Вследствие этого до 
сих пор нет полной ясно
сти по структуре город
ского Совета —  как у де
путатов, так и у избирате
лей. Это отрицательно ска
зывается на доверии к из
бранным депутатам , в 
решении насущных хозяйствен
ных и социально-бытовых 
вопросов. Реальное поло
жение дел в городе —  яр
кий пример этому.

В связи с тем, что на 
октябрьской сессии город
ского Совета будет р ас
сматриваться структура ме
стного Совета, выскажем 
свои соображения по этому

 вопросу.
Образование президиу

ма городского совета, 
функции которого четко 
не определены и не раз
граничены с исполнитель-

Навстречу сессии горсовета

Исходить из 
реальностей

ным комитетом, неизбежно 
ведет к разногласию и 
противоречию между зако
нодательным и исполни
тельными органами, скла
дывается система двоевла
стия.

Думается, в целях ре
ального разделения зако
нодательной и исполнитель
ной власти на территории  
города должен быть составлен

 и утв е р ж д е н  на сессии 
городского Совета  регла
мент деятельности С овета 
и его исполнительн о г о  о р
гана на основе действующего

 законодательства.

Считаем необходимым  
объединение должностей 
председателя городского 
Совета и председателя ис
полкома в одном лице из 
состава депутатов.

А координировать дея
тельность депутатов, их по
стоянных комиссий и коми-

Ю. КОЛОМИЙЧУК. 
М. ОДИНЦОВ. 
Р. САДИКОВ.

Как покупать дефицит?

На этот вопрос ответи
ла заместитель начальника 
узла  связи Н. А . Иванова,

—  Расширились произ
водственные площади, те
перь мы можем увеличить 
число работников, а зна
чит, и улучшить культуру 
обслуживания посетителей.

—  Наверное, именинниками
 стали жители Восточ

ного микрорайона, раз это 
здание выстроено здесь?

—  Конечно, в этом мик
рорайоне  будет телеграф, 
который предоставит граж
данам возможность меж
дугородных переговоров, а 
также будет принимать 
телеграммы. Готовится к 
открытию ещ е одно поч
товое отделение —  всего 
в  микрорайоне их будет 
два.

—  Довольны ли вы 

Острый сигнал

— И последний вопрос: 
как с подпиской на мест
ную газету!

—  Подписка на город
скую газету открыта на 
основании телеграммы, 
поданной редактором. 
Очень жаль, что вопрос о 
договоре не был решен 
еще в августе, не при
шлось бы испытывать труд
ности в период подписной 
кампании.

Начало укрощения

Интервью взяла 
М. ГОСТЮ ХИНА.

постскриптум: когда ма
териал верстался в номер, 
нам сообщили, что в нов
ом помещении подготов

лена городская студия ра
диовещания.

П РАВИТЕЛЬСТВО Лат
вии объявило войну 

спекуляции, подполь
ной торговле и мафиозным 
элементам, задающим тон 
на рижских рынках. По са
мым скромным подсчетам, 
лишь малая часть произве
денных товаров повседнев
ного спроса доходит до
прилавков республики. Воз
мущение населения вызы
вает странная закономер
ность; чем острее стано
вится дефицит, тем больше 
товаров появляется на 
«черном рынке». Лишь це
ны здесь превышают госу
дарственные в три, пять и 
даже в 10 и более раз.

Согласно новому поста
новлению Совета Минист
ров Латвии, на Чиекуркалин
ском, Центральном и дру
гих рынках Риги, в Румбуле 
и не предусмотренных для

торговли местах, а также 
в комиссионных магазинах 
кооперативов категорически  
запрещена любого вида 
торговля товарами, произ
веденными на государст
венных промышленных 
предприятиях или приобре
тенными в сети розничной 
торговли. Кроме того, на 
все комиссионные магази
ны кооперативов в обяза
тельном порядке распро
странены утвержденные 
Министерством торговли
общие правила учета това
ров и денежных доходов.

На целый ряд товаров 
объявлена государственная 
монополия. Торговля ими 
разрешена только в госу
дарственной торговой сети 
и на предприятиях рознич
ной торговли Союза потре
бительских обществ. Б 
этот список постановлени-

Эрик КЕРХИС. 
(«С м»).

В исполкоме горсовета

За пределы о блас т и

На хлебе и молоке
«Что нам де л ать! Завт

ра наш садик «Белоснеж
к а »  закрывают, так как от 
дождей раскисла дорога, 
и водители машин отказыв
аются завозить продукты»,

__ сообщила в редакцию
Н . В. Горшенина.

Зная о том, что заведу
ющая садом 3. А . Богачева 
уже не один день занимает

ся этим вопросом, мы 

ли детскому саду какая-то 
помощь. И вот, что она 
нам рассказала:

—  Ничего пока не сде
лано, Был здесь начальник 
ДРСУ, пообещал, что под
сыплют на дорогу песку. 
Была речь о том, что трест 
КНПС откроет дорогу че
р е з  дворы, но и этого по
ка нет.

А ситуация с  продуктами
 в детском caду такая.

3aвтpa кончается мясо. Д е
ти получают только самые 
необходимые продукты: 
хлеб и молоко. S городе 
есть виноград, а наши ре
бятишки его не видят.

Все, что поступает в 
детский сад, носим с цент
ральной дороги. Нужны ли 
к этому ещ е какие-то ком
ментарии!?

В городской исполнитель
ный комитет в большом 
количестве поступают за
явки от граждан на вывоз 
леса, леса и стройматериа
лов для индивидуального 
строительства за пределами 
области. В результате про
исходит большой отток ле
са и стройматериалов, яв
ляющихся одним из ос
новных природных богатств 
региона.

Для упорядочения выво
за леса и лесоматериалов 
за пределы области испол
комом городского Совета 
народных депутатов пр ини-

документ из отдела архи
тектуры местного исполко
ма. где производится cтpo
ительство, на строящееся 
сооружение.

Разрешение на вывоз 
леса, лесо- и стройматери
алов (не более 60 кубомет
ров) выдается лицам, про
работавшим на предприятиях

 и в организациях город
а 10 и более лет.


